## Pressemitteilung

Aachen, 11. September 2019

Europäische Woche der Mobilität und PARK(ing)Day: Initiativen unterstützen den Verkehrsversuch vom 16. – 22.9.19

Aktionsprogramm soll Lust auf mehr Platz am Theater machen

Die Initiativen und Verbände ADFC, Gemeinschaftsgärten HirschGrün, Greenpeace Aachen, Runder Tisch Radverkehr und der VCD Aachen-Düren unterstützen den Verkehrsversuch am Theaterplatz und organisieren ein buntes Programm für die Europäische Woche der Mobilität.

Der Bereich rund um den Theaterplatz ist wichtig für die Aachener Innenstadt - hier gibt es nicht nur individuellen und qualitätsreichen Einkauf, Wohnen, Praxen und eine vielfältige Gastronomie, sondern auch viele anspruchsvolle Kulturangebote – das sollte sich auch in den öffentlichen Räumen tagtäglich ausdrücken!

Bereits im letzten Jahr fand der **PARK(ing)Day - ein weltweiter Aktionstag-** am Theaterplatz statt und es gab die überwiegend sehr positive Resonanz der Geschäftswelt am Theaterplatz ("hier muss endlich was passieren") und der Passanten ("mehr Bäume und weniger Verkehr, damit wir uns hier aufhalten wollen").

Aus diesem Grund freut es die Initiativen sehr, dass die Anregung, den Aktionsraum in diesem Jahr auszuweiten, von Politik und Verwaltung aufgegriffen wurde.

Alle sind sehr gespannt auf die Erfahrungen mit der geänderten Verkehrsführung und hoffen auf positive Effekte, damit endlich Schwung in die schon seit langem überfällige Umgestaltung des Theaterplatzes und der Theaterstraße kommt.

Die ersten Aktionen finden bereits am Montag, den 16. September statt:

Ab 16.00 Uhr werden vom **ADFC** Fahrräder codiert. Von 17.00- 18 Uhr gibt es in einer Lesung der **Theaterschule Aachen** für Kinder im Grundschulalter Rätsel zu lösen und den Abschluss bildet das Aktiven- und Informationstreffen des **Gemeinschaftsgartens HirschGrün** mit Infos und Gesprächen auch zu den aktuellen Themen der Europäischen Mobilitätswoche Während der Woche steht die **Caritas** mit ihrer Radservicestation auf dem Theaterplatz und **BikeTec** bietet Fahrradparken und –aufladen in einer Fahrradstation an. Im gesamten Raum, durch Hecken und Büsche von der Fahrbahn getrennt, gibt es Liegestühle und Tische mit Bänken, die zu netten Gesprächen und zur Entspannung einladen.

Aktuelle Informationen zu den Veranstaltungen finden sich auf den Internetseiten www.vcd-aachen.de und unter dem Link

http://www.aachen.de/de/stadt\_buerger/verkehr\_strasse/clevermobil/mobilitaetswoche/index.htmlz